



5 Pièces

310 m²

Réf. 3640213

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement de 5/6 pièces aux Terrasses du Parc Saint-Roman, résidence de standing avec concierge 24h/24, piscine et parc. Entièrement rénové et luxueusement meublé, d'une surface de 310 m² total, se compose d'un hall d'entrée, salon/salle à manger, cuisine ouverte équipée, chambre de Maître avec dressing et salle de bains, 3 autres chambres avec salle de bains, toilettes invités et terrasse. 2 parkings et 2 caves inclus.

Spacious apartment with 5/6 main rooms in Les Terrasses du Parc Saint-Roman, a high-end residence with 24/7 concierge, park and swimming pool. Renovated throughout and luxuriously furnished, its total living space of 310 m² is comprised of an entrance hall, a living/dining-room, a fully equipped open kitchen, a master bedroom with walk-in closet and bathroom, 3 more bedrooms with bathrooms, a guest cloakroom, and a terrace. Two parking places and two cellars included.

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com